
JOAN THIELE l’artista dei due mondi in concerto alla Fortezza di
Civitella del Tronto

JOAN THIELE live sunset Fortezza Civitella del Tronto

Joan Thiele live sunset Fortezza Civitella del Tronto, è questo il nome dell’ultimo appuntamento estivo del “cammino
verso la bellezza” di Paesaggi Sonori, il festival che da tre edizioni coniuga la musica con il paesaggio in un format che
permette ad appassionati di musica, cultura, natura e paesaggio di assistere a concerti speciali godendo appieno dei luoghi
di maggior fascino e suggestione d’Abruzzo. 

Dopo la magia del concerto in quota al tramonto di Cristina Donà a Rocca Calascio, la chiusura della programmazione estiva
è  affidata  alla  giovane  e  talentuosa  Joan  Thiele  che  sabato  25  agosto  porterà  il  suo  “Tango”  nella  piazza  più  alta
della Fortezza di Civitella del Tronto durante l’atmosfera del tramonto.  Joan Thiele, 26 anni e di origini italo-svizzere-
colombiane, nome (d’arte) un po’ esotico, viso latino e misterioso, cantautrice cosmopolita, canta in inglese ma è un talento
emergente della musica italiana, nessun talent a lanciarla ma tanta musica dal vivo. Il 15 giugno scorso è uscito “Tango”,  il
suo primo album studio prodotto dalla nota major Universal. Nonostante il titolo spagnoleggiante, “Tango” non suona latino
(anche  se  qualche  influenza  c’è)  ma  è  un’opera  eterogenea  che  svela  le  due  anime  artistiche  di  Joan,  una  acustica  e
l’altra elettronica. I testi invece raccontano storie vere, vissute spesso in prima persona e raccontate attraverso un registro
principalmente visivo, con immagini simboliche e metaforiche. E da qui si comprende anche la scelta del titolo, Tango, che
non richiama il celebre ballo ma l’antico verbo tangere – che ha molteplici valori: commuovere e toccare, emozionare, e pure
sedurre o ammaliare. Durante il tour estivo Joan Thiele si è esibita nei migliori festival d’Italia e d’Europa e sabato prossimo
farà tappa proprio in Abruzzo per Paesaggi Sonori, si ricorda la recente apertura al prestigioso concerto di Joss Stone in
occasione della tappa italiana del  suo “Total  World Tour”  a San Marino, cosi  come l’esibizione allo Sziget Festival  di
Budapest.

Tanta energia, passione, talento, coinvolgimento e bellezza tutto condensato in questo speciale concerto al tramonto nella
Fortezza di Civitella Del Tronto, un luogo importante e che parla della storia non solo d’Abruzzo ma dell’intero Paese. La
fortezza, capolavoro dell’ingegneria militare del Rinascimento e la più grande d’Europa, si erge maestosa sopra l’abitato
di Civitella del Tronto, una cittadina piccola ma ricca di storia che nei secoli è stata in grado di fronteggiare lunghi assedi,
da  quello  francese  nella  seconda  metà  del  ‘500  fino  a  quello  avvenuto   durante  il  Risorgimento,  quando  resistette
strenuamente, arrendendosi addirittura solo dopo la proclamazione dell’Unità d’Italia. Un valore enorme dunque quello della
cittadina di Civitella, sia a livello storico che architettonico, che al suo interno nasconde alcune delle più belle strade
medievali  della  regione,  dove  potersi  addentrare  alla  scoperta  di  importanti  testimonianze  d’arte  ed  i  magnifici  edifici
rinascimentali,  o  deviando  verso  la  “Ruetta  d’Italia”,  considerata  la  via  più  stretta  di  tutta  la  nazione.

Quella di sabato, rappresenta così un’occasione imperdibile per visitare uno de I borghi più Belli d’Italia ed ascoltare
buona musica in un luogo così affascinante!  Si legge in una nota degli  organizzatori  che “il  significato più speciale che si
intende trasmettere con questo evento è quello di sentirsi suggestionati dal talento e dal sound internazionale di Joan Thiele
in una cornice di così tanto spessore storico-culturale”

L’evento è organizzato da Paesaggi Sonori  e ACS Abruzzo Circuito Spettacolo,  con il  patrocinio del Comune di
Civitella del Tronto e la preziosa collaborazione della Fortezza di Civitella del Tronto.
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Info e programma:

I  p o s t i  s o n o  l i m i t a t i  e d  è  n e c e s s a r i a  l a  p r e n o t a z i o n e  t r a m i t e  e m a i l  a l  s e g u e n t e
indir izzo:  paesaggisonori.abruzzo@gmail.com

Prenotazione tramite email e ritiro in loco nella biglietteria situata all’ingresso principale della fortezza

BIGLIETTI: 20 euro adulti / 15 euro under 24 anni  

ORE 17:00 apertura biglietteria (la biglietteria resta aperta fino alle ore 18:45)

ORE 19:00 inizio concerto

– con il biglietto per il concerto è possibile accedere e visitare gratuitamente la fortezza, condizione valida solo dalle ore
17:00 e non oltre le 18:45.

– si invita a venire già dal mattino per visitare autonomamente anche il borgo di Civitella del Tronto

– si raccomanda di indossare scarpe e abbigliamento comodo (no tacchi)

Per maggiori info: 

telefono 328 2822781
evento facebook https://www.facebook.com/events/114741949343740/
pagina facebook https://www.facebook.com/paesaggisonoriabruzzo/
sito web www.paesaggisonoriabruzzo.com

— 

 

Terza  giornata di Tendopoli. Questa mattina la testimonianza di
Gigi De Palo, presidente del Forum delle famiglie
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Nel pomeriggio la Festa della Famiglia

 

 

E’ giunta al terzo giorno la XXXVIII edizione della Tendopoli di San Gabriele. Dopo la seguitissima e apprezzata relazione di
ieri di don Luigi Maria Epicoco, che ha dato il via ai lavori e alle riflessioni dei giovani presenti, stamane hanno preso la
parola Gigi De Palo, presidente del Forum delle famiglie e sua moglie Anna Chiara Gambini, che hanno raccontato
con simpatia e ironia la loro storia famigliare, diventata anche un libro “Ci vediamo a casa” (Sperling & Kupfer). <<Una
storia simile a quella di tante famiglie>> ha esordito Anna Chiara  <<nata grazie ad un incontro durante la Giornata
Mondiale della Gioventù.  E’  stata una gran botta di  grazia,  come la definisco io,  un grande dono.  Nel  nostro cammino c’è
stata ad un certo punto, era il 2001,  una ricerca più radicale del Vangelo con un viaggio in Africa. Da questo viaggio siamo
tornati u po’ in subbuglio fino alla scelta vocazionale del matrimonio, che abbiamo fatto fidandoci e affidandoci. Sì, perché il
matrimonio è una scelta che facciamo affidandoci, è un salto che però oggi abbiamo iniziato a calcolare. E oggi siamo qui
con cinque bambini, di cui Giorgio il più piccolo, 5 mesi, ha la sindrome di down. Con questo>> ha concluso <<non siamo
venuti  a  raccontarvi  che  siamo  due  ragazzi  perfetti  che  abbiamo  costruito  una  famiglia  perfetta.  Ma  vogliamo
semplicemente dirvi che “ci vuole coraggio per amarsi”  come dice il Papa. Ci vuole coraggio anche per mettere su famiglia,
ma  non  c’è  una  sfida  più  grande  del  matrimonio,  un  amore  più  bello>>.  E  riprendendo  le  parole  dell’enciclica  “Amoris
Laetitia” di papa Francesco, Gigi De Palo ha proseguito dicendo che <<spesso il mondo cattolico ha parlato del matrimonio
come un peso da sopportare per  tutta  la  vita,   piuttosto che presentarlo  come un cammino dinamico di  crescita  e
realizzazione.  Il  matrimonio  è  una  sfida  che  va  accettata  con  entusiasmo  e  coraggio.   Piuttosto  che  arroccarci  con
atteggiamenti difensivi della famiglia e sprecare le energie  moltiplicando gli attacchi al mondo decadente, noi cristiani
dobbiamo capire  che  la  famiglia  la  si  difende raccontandola.  Non funziona per  convincimento,  piuttosto occorre un
atteggiamento propositivo. Per questo dobbiamo tornare a raccontare le nostre famiglie. Cosa c’è di più bello di un’allegra
ammucchiata sul lettone la domenica mattina o la baraonda intorno al tavolo della colazione o la corsa per non fare tardi a
scuola?  Basta poco per essere felici>>.

Atteso l’appuntamento pomeridiano con la festa della famiglia Tendopoli, alla quale hanno preso parte tutte le famiglie
che hanno vissuto l’esperienza tend in questi 38 anni di cammino della Tendopoli. E in serata il tend fest “Strada facendo”
con il gruppo “Cantus firmus”..

Domani la teologa e biblista Rosanna Virgili,  con la relazione dal titolo “Da Eva ad Ave” parlerà della sacralità della
donna  attraverso  la  sua  vocazione  alla  maternità,  che  giustifica  le  parole  del  Papa  “la  donna  vale  più  dei  vescovi  e  dei
preti”.  Nel pomeriggio, a partire dalle ore 15, si terranno il consueto deserto e la festa della riconciliazione, prima della via
crucis serale alle ore 21 sul piazzale del Santuario. Sabato 25 agosto la Tendopoli chiuderà con la Festa dei giovani e la
tradizionale marcia a piedi Isola – San Gabriele.  Alle 11.00 è prevista la messa presieduta da Sua Eminenza il
cardinale Tarcisio Bertone  e poi, come tradizione vuole, la foto ricordo davanti al vecchio Santuario. Nel pomeriggio alle
ore 14.00 i saluti con il gruppo di animazione della Tendopoli.

Potete seguire la Tendopoli on line sul sito www.tendopoli.it e sui canali social Facebook (Tendopoli di San Gabriele Onlus),
Twitter  (@Tendopoli_IT)  e  Instagram  (tendopoli.sangabriele),  digitando  gli  hashtag  ufficiali:  #Tendopoli2018
#accendilasperanza.

 

 

 

La quinta edizione di Tortoretrò è stata un successo.
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Consulta di Tortoreto

Lo scorso 18 agosto centinaia di persone hanno animato la Rotonda Carducci con balli anni ’50 e vestiti a tema. Il festival
vintage, organizzato dalla Consulta giovanile comunale di Tortoreto con la direzione artistica della Cardone Team e il
contributo  del  Comune  di  Tortoreto,  ha  regalato  momenti  di  puro  divertimento  tra  giochi,  coreografie,  concorsi  e  tanta
musica. Non potevano mancare, inoltre, vari stand con prodotti artigianali, divertenti photo corner e l’angolo dedicato al
trucco e alle acconciature. Per la prima volta Tortoretrò si è concluso con l’holi battle, una vera e propria esplosione di colori
che ha avvolto il  lungomare in una nube variopinta. Sinceri complimenti sono arrivati da numerosi cittadini, turisti ed
esponenti politici.

<< Tortoretrò ha superato tutte le difficoltà ed è riuscito anche quest’anno a far divertire cittadini e turisti con una serata
dedicata a Grease e agli anni 50’ – afferma Marco Cavatassi, Presidente della Consulta. Dopo questa quinta edizione credo
che sia chiaro a tutti che questo festival ha un grande potenziale ancora da esprimere a pieno. La nostra visione è quella di
far divenire Tortoretrò un evento di punta del calendario estivo tortoretano. L’idea iniziale a cui si stava lavorando da
gennaio  prevedeva  due  serate  e  una  serie  di  attrazioni  che  potessero  coinvolgere  il  pubblico  da  largo  Marconi  fino  a  via
Trieste, ma per realizzare tutto ciò occorrevano sponsor che avrebbero fatto somministrazione di cibo e bevande. Esiste,
però, un regolamento riguardante gli eventi e la somministrazione che ci ha bloccato. Per quest’anno abbiamo accettato di
realizzare un evento in versione “ristretta”, ma con la promessa da parte dell’Amministrazione comunale che alla fine della
stagione estiva avremmo aperto un tavolo di discussione in merito al regolamento, così da favorire chiunque voglia fare
eventi sul territorio. I membri della Consulta giovanile stanno lavorando allo studio del testo per essere pronti all’incontro
che speriamo si terrà a breve. >>

L’Aquila. Presentazione “Croce del Perdono” di Laura Caliendo
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Bollette, i conguagli frutto della più frequente e capillare lettura
dei contatori

 

In questi giorni gli utenti stanno ricevendo le bollette del secondo trimestre 2018, con scadenza fissata al 10 settembre. Le
fatture tengono conto dei conguagli emersi dalla più frequente e capillare attività di lettura dei contatori, avviata da Ruzzo
Reti per adeguare le proprie procedure alle delibere emesse dall’Autorità di Regolazione per Energia Reti e Ambiente.

È dunque possibile che alcune fatture, contenenti conguagli riferibili a periodi lunghi, abbiano importi rilevanti. Così come,
sempre a seguito del conguaglio, è possibile che alcune fatture rechino importi a credito dell’utente.

Per  poter  ricevere  sempre  bollette  con  i  consumi  realmente  effettuati  nel  trimestre,  gli  utenti  possono  comunicare
periodicamente  l’autolettura  del  proprio  contatore  secondo  le  modalità  descritte  sul  sito  www.ruzzo.it.

Si  ricorda  infine  che,  in  caso  di  ritardo  nella  consegna  da  parte  di  Poste  Italiane,  Ruzzo  Reti  consente  una  tolleranza  di
ulteriori dieci giorni dalla data di scadenza per il pagamento senza mora.

IL  GIULIANOVA BASKET 85 COMPLETA LO STAFF TECNICO CON
NANDO FRANCANI E DANILO QUAGLIA.
 
 
Un gradito  ritorno a  Giulianova ed un volto  nuovo completano lo  staff tecnico  del  Giulianova Basket  85 guidato  da coach
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Cesare Ciocca. Il gradito ritorno risponde al nome di Nando Francani mentre il volto nuovo è rappresentato da Danilo
Quaglia, entrambi provenienti dalla formazione del Roseto Sharks (A2) dove ricoprivano il ruolo di assistenti di coach Di
Paolantonio.

Nando Francani, che torna in giallorosso dopo la parentesi biennale a Roseto, a
Giulianova non ha bisogno di presentazioni, visti i 4 anni consecutivi trascorsi sulla
panchina giuliese: uno in serie C come vice di Alessandrini e tre in serie B come
vice del fratello Ernesto, conquistando due apparizioni ai play-off ed una salvezza
diretta. Francani, allenatore dalle indiscutibili qualità tecniche e morali, rivestirà il
ruolo di vice allenatore.
Danilo Quaglia, rosetano doc, con i suoi 24 anni è tra i più giovani assistenti
allenatore di  tutta la  serie  B ma a dispetto dell’età vanta già  diversi  anni  di
esperienza  nelle  minors.  Formatosi  nella  Fides  Roseto,  Quaglia  dalla  stagione
2013-2013 è entrato stabilmente nei quadri tecnici del Roseto Basket, disputando
sulla panchina biancazzurra un anno di serie B, due anni di Legadue Silver e tre
anni di serie A2.
“Speriamo di  fare  un’annata  ricca  di  soddisfazioni”  –  queste  le  prime  parole
di  Nando Francani  –  “Il  lavoro sarà tanto ma la voglia è ugualmente tanta.
Speriamo  di  crescere  come  squadra  e  di  affrontare  l’anno  nel  miglior  modo
possibile.  L’entusiasmo è tanto e questa è già una base di  partenza, sarà un
campionato  lungo  e  duro  ma  queste  sono  le  sfide  belle.  Cercheremo  sempre  di
dare il  massimo ed ottenere il  massimo da questa squadra.  Torno con molto
piacere a Giulianova, qui c’è l’ambiente giusto per lavorare bene, dove i margini di
miglioramento sono tanti e dove si può lavorare in un certo modo. La presenza di
Cesare Ciocca, dello staff e l’entusiasmo che c’è sono stati i  motivi che mi hanno
spinto a ritornare a Giulianova”
 
“Sono  molto  contento  di  essere  qui  a  Giulianova  con  coach  Ciocca  e  Nando
Francani”  – le prime dichiarazioni di Danilo Quaglia in giallorosso – “Dopo sei
anni a Roseto sono qui per fare una nuova esperienza e ringrazio la società per
avermi voluto. C’è tanto entusiasmo e non vedo l’ora di cominciare e imparare
tanto da allenatori come ‘Cece’ e Nando. La squadra che è stata costruita è molto
giovane e  con  ragazzi  che  hanno voglia  di  stupire,  l’obiettivo  principale  è  la
salvezza in un campionato che è abbastanza difficile visto che si  va a giocare su
campi ostici. Noi vogliamo fare il massimo, migliorare giorno per giorno e simo
sicuri  che  con  la  disponibilità  dei  giocatori  e  con  lo  staff  che  abbiamo  potremo
toglierci  belle  soddisfazioni”
 
La  società  Giulianova  Basket  85  dà  quindi  il  benvenuto  a  Nando  e  Danilo
formulando a loro il più classico degli “in bocca al lupo” per la stagione che verrà.



CONCORSO A 967 POSTI DI CONSULENTE PRECISAZIONI INPS
In ordine alla riconducibilità all’INPS di pubblicazioni di recente diffusione aventi ad oggetto test e quesiti relativi al concorso
pubblico a 967 posti di consulente protezione sociale, l’Istituto precisa di non aver fornito alcuna indicazione a case editrici
od autori in ordine al contenuto dei quesiti che saranno resi noti ai candidati soltanto in sede di espletamento delle prove.

BISENTI.  SCOPERTA COLTIVAZIONE DI MARIJUANA. DENUNCIATO
GIOVANE DEL LUOGO.

 

 

  

 

Carabinieri

Nel pomeriggio di ieri i Carabinieri della Stazione di Bisenti, nel corso di mirato servizio finalizzato al contrasto dei reati di spaccio di sostanze

stupefacenti, hanno scoperto che un disoccupato 34enne del luogo, all’interno della propria abitazione aveva allestito una vera e propria serra

destinata alla coltivazione di marijuana. Tutto organizzato nei minimi dettagli, dall’impianto di irrigazione, prodotti chimici per la concimatura,

lampade a led per la luce, insomma un vero e proprio laboratorio di botanica, curato nei minimi particolari. I militari hanno fatto irruzione

nell’appartamento, rinvenendo 3 piante di “marijuana” dell’altezza di circa 1,50 mt., quindi già mature con infiorescenze dalle quali ricavarne il

principio attivo. Sono stati inoltre recuperati 5 grammi della medesima sostanza, tenda e lampade termiche, il tutto sottoposto a sequestro. Per

il giovane quindi è scattata la denuncia alla Procura della Repubblica di Teramo per detenzione e coltivazione ai fini di spaccio di sostanza

stupefacente.
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Fano Adriano, grande successo per l’evento della Delegazione FAI
l’eremo sotto le stelle

Un’altra bella manifestazione targata Delegazione FAI  Teramo, in collaborazione con le associazioni  locali,  è giunta a
conclusione, lo scorso 17 Agosto a Fano Adriano con l’apertura straordinaria della Chiesa dei SS. Pietro e Paolo e presepe
permanente, l’apertura della Mostra su Guido Montauti “Un percorso di creatività con estemporanea a lui dedicata, la
presentazione dello studio “Sulla via delle sette sorelle, tra leggenda e realtà”: chiese montane dedicate al culto mariano ed
infine l’apertura dell’eremo dell’Annunziata e osservazioni astronomiche al telescopio (in collaborazione con l’Unione Astrofili
Teramo).

L’eremo dell’Annunziata è una struttura in pietra soggetta a diverse trasformazioni nel tempo. Un complesso caratterizzato a
sinistra da una piccola chiesa ed a destra da un romitorio. Sull’architrave del portaletto in pietra, che consente l’accesso
nella chiesa, si legge incisa la data 1597. All’interno sono visitabili interessanti affreschi di carattere popolare.

Nonostante l’incertezza delle condizioni atmosferiche, l’evento si è svolto con buon successo. Un significativo contributo per
la riuscita è stato dato dal Presidente della Pro Loco Antonio Di Battista che ha messo a disposizione un luogo suggestivo e
incantevole, collaborando alla riuscita dell’evento.

Durante  l’osservazione  curata  dall’Unione  Astrofili  Teramo  è  stato  possibile  ammirare  i  crateri  della  Luna,  gli  anelli  di
Saturno,  Giove  e  alcune  nebulose.
Importante il contributo fattivo dei delegati, che hanno lavorato in sinergia con le associazioni locali, offrendo ai partecipanti
una serata davvero magica.

Giovanna Marinelli
Capo Delegazione FAI Teramo

Dal  23  al  30  agosto  torna  a  Giulianova  il  Festival  “La  Rocca
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Barocca” giunto alla VII edizione

Rocca Barocca 2018

 

Giunto ormai alla settima edizione, torna il Festival musicale “La Rocca
barocca”, organizzato dall’associazione Accademia Acquaviva con il
patrocinio e il contributo della Città di Giulianova e dell’Assessorato
alla Cultura. “Un appuntamento atteso ed apprezzato – dichiara la
vicesindaco con delega alla Cultura Nausicaa Cameli – che adunerà una
serie di eventi di qualità in grado di offrire al pubblico la bellezza
senza tempo della musica barocca, attraverso concerti e allestimenti
scenici particolarmente curati”.

Il Festival, come ormai di consueto, si aprirà il 23 agosto alle 21.30 a
Palazzo Bindi all’interno della rassegna curata dalla direzione t.s. dei
Musei civici “Giovedì in terrazza. Incontri di Arte, Storia e Musica a
Palazzo Bindi”, con “Maitre de mandoline”: il balcone di Casa Bindi
ospiterà la presentazione di due volumi su Giovanni Battista Gervasio,
maestro mandolinista del Settecento, con Marco Giacintucci, autore di due
volumi sulla figura del musicista napoletano; per l’occasione il soprano
Manuela Formichella sarà accompagnata dal mandolino settecentesco di Marco
Giacintucci per la prima esecuzione moderna assoluta de “Le
barcarole” di Giovanni Battista Gervasio.

Il secondo concerto si terrà il 25 agosto presso la Chiesa di Sant’Antonio
alle 21.30 in cui si esibiranno il soprano Giorgia Cinciripi, il
violinista Giacomo Coletti, Anna Camporini al violoncello e Giulio Fratini
al clavicembalo. Per l’occasione verranno eseguite le Nove arie tedesche
di Händel, un vero gioiello nella produzione händeliana, da considerarsi
come rappresentazione unica dove, nel celebrare la bellezza della natura e
la fugacità della vita, si fa riferimento alla grandezza del Creatore.

Lunedì 27 agosto alle ore 21.30 nel Duomo di San Flaviano, il Festival
prosegue con “L’avventura d’un povero cristiano” ispirato
all’ultima opera letteraria di Ignazio Silone, evento in
collaborazione con la rassegna “Musica nei chiostri”. Per l’occasione si
assisterà ad uno spettacolo che prevede una selezione avvincente dei passi
fondamentali del testo di Silone narrati dall’attore Mario Massari e

https://www.giulianovanews.it/2018/08/dal-23-al-30-agosto-torna-a-giulianova-il-festival-la-rocca-barocca-giunto-alla-vii-edizione/


intermezzati dalle musiche di autori vari (Vivaldi, Händel, Corelli). Ad
esibirsi saranno l’ensamble vocale femminile “Artem”, diretto dal Maestro
Ettore Maria Del Romano, il soprano solista Lucia Casagrande Raffi e
l’ensamble strumentale “Benedetto Marcello”.

Il gran finale del Festival avrà luogo il 30 agosto alle ore 20 presso il
cortile della Vecchia Distilleria – ex Confettificio, in via XXIV maggio,
con lo spettacolo dal titolo “V- viaggio barocco tra Napoli e Venezia” che
metterà a confronto due stili barocchi differenti, quello napoletano e
quello veneziano, con l’intento di creare un ponte nel segno di un barocco
che unisce due realtà così diverse, eppure così vicine. Da un’idea del
regista e coreografo Angelo Smimmo, l’allestimento scenico avrà al centro
dello spettacolo il tema del Viaggio inteso nelle sue più ampie accezioni
e racconterà la coesistenza di due generi musicali che dialogano in una
felice alternanza di melodie e danze. Gli interpreti saranno: Manuela
Formichella e Giorgia Cinciripi (soprani), Luciano Di Pasquale e Gianluca
Margheri (bassi), Fernando Montaño (solista del Royal Ballet di Londra);
gli artisti saranno accompagnati dall’Accademia Acquaviva Ensemble diretta
dal M° Piergiorgio Del Nunzio. Il soggetto, la regia e la coreografia sono
a cura di Angelo Smimmo, artista di fama internazionale.

Al termine dello spettacolo del 30 si terrà una cena a tema, a cura della
Vecchia Distilleria – ex Confettificio, dal titolo “A tavola coi Borboni
e i Dogi” in cui si potranno degustare i piatti e i sapori del barocco
(info e prenotazioni 347 6366570).

Informazioni sul Festival: www.giulianovaturismo.it


